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Respalda Xóchitl Gálvez a Alejandro Moreno 

durante plenaria del PRI 

Al participar en una reunión con diputados y senadores del PRI, Xóchitl Gálvez llamó a 

mantener la unidad del partido y expresó su respaldo al líder nacional tricolor, Alejandro 

Moreno.  

Gálvez afirmó que necesita la experiencia, la fuerza de Alito, que encabeza un 

proyecto donde se trata de construir un equipo, que cuando llegue al gobierno va a 

gobernar con los mejores y en el PRI sobran.   

 

https://drive.google.com/file/d/1pAcIthnJ0uk2kLwVhaFfkSowMibqE9Hs/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1pAcIthnJ0uk2kLwVhaFfkSowMibqE9Hs/view
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Se requiere reformar la Ley contra Delincuencia 

Organizada: Rosa Icela Rodríguez 

Rosa Icela Rodríguez, titular de 

la Secretaría de Seguridad y 

Protección Ciudadana (SSPC), 

indicó que se requiere reformar 

la Ley Federal contra la 

Delincuencia Organizada para 

tipificar como grave el delito de 

extorsión y garantizar la 

reparación del daño a las 

víctimas de este delito.  
En la reunión plenaria del grupo 

parlamentario de Morena en la 

Cámara de Diputados, la funcionaria dijo que el Congreso de la Unión recibirá una 

iniciativa de ley para que la extorsión se agregue al catálogo de delitos de que 

ameritan prisión preventiva oficiosa. 

Entre el paquete de iniciativas que López Obrador enviará al Congreso el 5 de febrero, 

el mandatario argumenta que la extorsión se ha incrementado en los últimos años y 

vulnera la seguridad, el bienestar de las personas e inhibe el desarrollo económico. 

 

 

https://shre.ink/rxcy 

  

https://shre.ink/rxcy
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Sheinbaum en plenaria de Morena pide aprobar 

Plan C 
 

La candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, aseguró que hay unidad 

dentro del partido, luego de reunirse a puerta cerrada con legisladores morenistas. 

En conferencia de prensa posterior al encuentro, la candidata presidencial informó 

que hizo un llamado a los diputados morenistas para aprobar el llamado Plan C; 

además señaló que el excanciller Marcelo Ebrard, siempre ha estado dentro del 

movimiento y será en el futuro cuando se defina el rol que tendrá.  

 

 

[ARISTEGUI NOTICIAS] 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2252?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2252&authkey=!AFIk2aZgKHQVzuM&ithint=video&e=3jhd63
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Grupos parlamentarios emiten posturas sobre clausura de 
los trabajos de la Comisión Permanente 

 
Legisladoras y legisladores de Morena, PAN, PRI, PVEM, PT y MC, externaron comentarios sobre la 
clausura de los trabajos de la Comisión Permanente durante el primer receso del Tercer Año de Ejercicio 
de la LXV Legislatura. El diputado Marcos Rosendo Medina Filigrana (Morena) dijo que el trabajo en las 
comisiones de la Permanente debe reflejar la correlación de fuerzas al interior del Congreso de la Unión. 
“No puede ser que, si hay tres comisiones, la mayoría sólo tenga una y los otros, que son minoría, tengan 
dos, es una repartición inequitativa que no corresponde con lo que la ciudadanía demandó al emitir el 
sufragio”. 
 
https://www.nuevomexicoplural.com/grupos-parlamentarios-emiten-posturas-sobre-clausura-de-los-
trabajos-de-la-comision-permanente/ 
 

https://www.nuevomexicoplural.com/grupos-parlamentarios-emiten-posturas-sobre-clausura-de-los-trabajos-de-la-comision-permanente/
https://www.nuevomexicoplural.com/grupos-parlamentarios-emiten-posturas-sobre-clausura-de-los-trabajos-de-la-comision-permanente/
https://www.nuevomexicoplural.com/
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Buscarán diputados federales que la pensión que reciben 
jubilados sea igual al salrio que percibían cuando estaban 

activos: Ana Ayala 
 

Por justicia y por humanismo, buscan diputados federales garantizar que los jubilados reciban el mismo 
sueldo que tenían cuando se encontraban activos, informó la Diputada Federal Ana Ayala Leyva. En 
entrevista en el estudio del noticiero de radio y de redes sociales Viva La Noticia, conducido y dirigido 
por el periodista Enrique Gil Vargas, la legisladora indicó que esto ayudará a eliminar la brecha entre 
quienes reciben un sueldo durante su actividad como empleados, y las personas jubiladas. 
 
https://vivalanoticia.mx/buscaran-diputados-federales-que-la-pension-que-reciben-jubilados-sea-
igual-al-salrio-que-percibian-cuando-estaban-activos-ana-ayala/ 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://vivalanoticia.mx/buscaran-diputados-federales-que-la-pension-que-reciben-jubilados-sea-igual-al-salrio-que-percibian-cuando-estaban-activos-ana-ayala/
https://vivalanoticia.mx/buscaran-diputados-federales-que-la-pension-que-reciben-jubilados-sea-igual-al-salrio-que-percibian-cuando-estaban-activos-ana-ayala/
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Xóchitl Gálvez anuncia que respaldará la reforma a las pensiones de López Obrador | EL PAÍS México (elpais.com) 

 

https://elpais.com/mexico/2024-01-31/xochitl-galvez-anuncia-que-respaldara-la-reforma-a-las-pensiones-de-lopez-obrador.html
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Arturo Zaldívar reitera su postura contra voto 

directo para ministros y magistrados 

Después de que se reunió con diputados de Morena, el exministro de la Suprema Corte, 

Arturo Zaldívar, reiteró su postura en contra de que ministros y magistrados sean electos 

por el voto popular directo, como lo propone la reforma al Poder Judicial que anunció 

el presidente López Obrador. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2248?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992

B33844BAA!2248&authkey=!AO7fxsiwmIpPVlg&ithint=video&e=Jbbuna 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2248?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2248&authkey=!AO7fxsiwmIpPVlg&ithint=video&e=Jbbuna
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2248?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2248&authkey=!AO7fxsiwmIpPVlg&ithint=video&e=Jbbuna
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'Alito' Moreno exige investigar acusaciones de 

vínculos entre AMLO y el Cártel de Sinaloa 

El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, 

consideró que se deben investigar las publicaciones en medios internacionales que 

señalan que la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador de 2006 

estuvo financiada por el Cártel de 

Sinaloa. 
Moreno Cárdenas también solicitó 

al primer mandatario aclarar estos 

señalamientos, y estimó que el 

crimen organizado participó en las 

últimas elecciones. 

“Se tiene que investigar cualquier 

denuncia, incluso llegar no sólo en 

investigaciones acá, 

investigaciones que se han hecho 

agencias internacionales, yo creo que es buen momento para que aclaren, para que 

haya precisiones en estas investigaciones, y lo que deja claro en una supuesta 

participación ya clara, del crimen organizado en las elecciones no solo de 2018, desde 

antes que se ha señalado, y bueno, en las elecciones recientes de 2021, donde hubo 

un presencia clara y abierta”, destacó. 

Entrevistado al salir de la casa de campaña de Xóchitl Gálvez, el presidente nacional 

tricolor se pronunció por que la DEA y el gobierno de Estados Unidos aclaren esta 

indagatoria. 

 

https://shre.ink/rxcO 

 

https://shre.ink/rxcO
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Karina Barrón Perales (Diputada – PRI) 

Entrevista con Federico La Mont 

“Tenemos un grave problema de contaminación en Monterrey y toda la zona 

metropolitana, estamos dentro de las diez ciudades con mala calidad del aire y de 

esas diez, seis municipios corresponden a Nuevo León y sabemos que más del 65 por 

ciento de esa contaminación es a causa de la refinería que tenemos. Nosotros venimos 

exigiendo que se clausure definitivamente, porque el recurso que se ha asignado para 

Pemex y la refinería de Cadereyta que era para modernizar y evitar estas emisiones 

que contaminan, jamás se le ha invertido absolutamente nada, entonces, aquí hemos 

tenido graves problemas todos los días con las alertas ambientales”.  

 

 

 

 

 

[RADIO CAÑÓN] 

 

https://drive.google.com/file/d/1p4ITz6NpvSrM7lY9xQd_IkWKtYdn1v4a/view?google_abuse=GOOGLE_ABUSE_EXEMPTION%3DID%3D7e7d041f0fd5ffc3:TM%3D1706732570:C%3Dr:IP%3D201.98.28.4-:S%3DA7bOD_wxPFbAOz43gGEHnH4%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DWed,+31-Jan-2024+23:22:50+GMT
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Debe destinarse a Colima 10% de ingresos del puerto: Riult 

Rivera 
 

La actividad portuaria debe beneficiar a todos los colimenses, regresando un porcentaje de los recursos 
que ingresan por el importante movimiento de mercancías. Así lo manifestó el diputado federal Riult 
Rivera Gutiérrez, quien recordó que con esa finalidad presentó una iniciativa en la Cámara de Diputados, 
misma que se encuentra en análisis. 
 
https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-01-30-debe-destinarse-a-colima-10-de-ingresos-del-
puerto-riult-rivera  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-01-30-debe-destinarse-a-colima-10-de-ingresos-del-puerto-riult-rivera
https://diariodecolima.com/noticias/detalle/2024-01-30-debe-destinarse-a-colima-10-de-ingresos-del-puerto-riult-rivera
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Luisa María Alcalde pide juicio político contra juez 

de Tamaulipas 

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, presentó una denuncia de juicio 

político en la Cámara de Diputados, en contra del juez de distrito especializado en el 

sistema de justicia penal acusatorio de Tamaulipas, de nombre Crescencio Contreras 

Martínez, lo acusa de liberar a delincuentes de grupos criminales relacionados con el 

secuestro de 31 migrantes en ese estado. 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2245?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992

B33844BAA!2245&authkey=!AG82iI5ZN93sZyY&ithint=video&e=4DTXOL 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2245?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2245&authkey=!AG82iI5ZN93sZyY&ithint=video&e=4DTXOL
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2245?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2245&authkey=!AG82iI5ZN93sZyY&ithint=video&e=4DTXOL
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Segob pide juicio político contra juez de Tamaulipas por 
favorecer a criminales 

 
A nombre del gobierno federal, Luisa María Alcalde, Secretaria de Gobernación (Segob), presentó en la 
Cámara de Diputados una denuncia de juicio político en contra de Crescencio Contreras Martínez, juez 
de Distrito Especializado en el Sistema de Justicia Penal Acusatorio en el estado de Tamaulipas. En la 
denuncia entregada a la Secretaría General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez se hizo 
del conocimiento de las y los legisladores federales sobre diversos casos de alto impacto, entre los cuales 
destaca la liberación de personas pertenecientes al grupo criminal presuntamente vinculado con el 
reciente secuestro de 31 personas migrantes en Tamaulipas, así como otros actos relacionados con la 
delincuencia organizada como el tráfico de fentanilo, la posesión de armas de fuego de uso exclusivo del 
Ejército y cohecho. 

•  
https://cdmx.posta.com.mx/mexico/segob-pide-juicio-politico-contra-juez-de-tamaulipas-por-
favorecer-a-criminales/vl1539494 
 

 

https://cdmx.posta.com.mx/mexico/segob-pide-juicio-politico-contra-juez-de-tamaulipas-por-favorecer-a-criminales/vl1539494
https://cdmx.posta.com.mx/mexico/segob-pide-juicio-politico-contra-juez-de-tamaulipas-por-favorecer-a-criminales/vl1539494
https://img.optimalcdn.com/www.posta.com.mx/2024/01/a519770ccc18ed2881d8598df5e657840e43cd9a/WhatsApp_Image_2024-01-30_at_5.27.34_PM.webp
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Confirma Graciela Báez que la secretaria de Gobernación 

presentó denuncia de juicio político contra juez de 
Tamaulipas 

 
La secretaria General de la Cámara de Diputados, Graciela Báez Ricárdez, confirmó que la titular de la 
Secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, presentó una denuncia de juicio político en contra 
de Crescencio Contreras Martínez, Juez de Distrito Especializado en el Sistema de Justicia Penal 
Acusatorio en el estado de Tamaulipas. 
 
https://www.tallapolitica.com.mx/confirma-graciela-baez-que-la-secretaria-de-gobernacion-presento-
denuncia-de-juicio-politico-contra-juez-de-tamaulipas/#more-275919 
 

•  

https://www.tallapolitica.com.mx/confirma-graciela-baez-que-la-secretaria-de-gobernacion-presento-denuncia-de-juicio-politico-contra-juez-de-tamaulipas/#more-275919
https://www.tallapolitica.com.mx/confirma-graciela-baez-que-la-secretaria-de-gobernacion-presento-denuncia-de-juicio-politico-contra-juez-de-tamaulipas/#more-275919
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Juicio político no puede ser usado para controlar 

al Poder Judicial: Jufed 

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder 

Judicial de la Federación, advirtió que la solicitud de juicio político no puede ser 

utilizada en un  mecanismo al servicio del gobierno en turno para controlar o acechar 

al Poder Judicial, esto luego de que el Gobierno Federal solicitó a la Cámara de 

Diputados un juicio político contra el juez Crescencio Contreras, por presuntamente 

favorecer a grupos criminales vinculados con el secuestro de migrantes en Tamaulipas.  

La Asociación aseguró que el juez actuó con apego a la ley y que su decisión se basó 

en los datos de prueba presentados y reiteró que es el Consejo de la Adjudicatura, que 

tiene la responsabilidad de vigilar y sancionar a las personas impartidoras de justicia, 

cuando no se apeguen a Código de Ética del Poder Judicial. 

 

https://drive.google.com/file/d/1qs8wzfJh_Obj41G2u7-II5HsFqQ3EQPR/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1qs8wzfJh_Obj41G2u7-II5HsFqQ3EQPR/view
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Gobierno Federal pide juicio político contra juez por favorecer a criminales (forbes.com.mx) 

https://www.forbes.com.mx/gobierno-federal-pide-juicio-politico-contra-juez-por-favorecer-a-criminales/
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Diputado pide indagar fraude en pensiones ‘caiga quien 

caiga’ 
 

El llamado “Fraude del Siglo” en la Dirección de Pensiones fue un esquema de muchos ex funcionarios 
estatales de alto nivel que se dedicaron a saquear las arcas con artimañas fiscales y hasta colaboradores 
de los bancos que brindaron todo el apoyo para sostener por años este desvío millonario y en donde se 
afectó a los trabajadores, señaló el Diputado Federal, Gilberto Hernández Villafuerte. Indicó que hay que 
esperar los tiempos jurídicos de la Fiscalía General del Estado, no caer en desesperaciones y llegar hasta 
las últimas consecuencias, “caiga quien caiga así sean los mismos peces gordos”, porque la 
administración estatal está aportando todas y cada una de las pruebas para que la justicia alcance a esos 
que solo se dedicaron a dañar las arcas estatales a placer. 
 
https://planoinformativo.com/980400/diputado-pide-indagar-fraude-en-pensiones-caiga-quien-caiga 
 
 
 
 
 
 
 

https://planoinformativo.com/980400/diputado-pide-indagar-fraude-en-pensiones-caiga-quien-caiga
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Analizan iniciativa de Ley General de Protección Civil y 
Gestión del Riesgo de Desastres, presentada por el 

Ejecutivo Federal 
 

Con la finalidad de analizar y enriquecer la iniciativa que expide la Ley General de Protección Civil y 
Gestión del Riesgo de Desastres, presentada por el Ejecutivo Federal, la presidenta de la Comisión de 
Protección Civil y Prevención de Desastres, Ana María Balderas Trejo (PAN), realizó una reunión de 
trabajo con la secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Ciudad de México 
(SGIRPC), Vilma Myriam Urzúa Venegas. 
 
https://www.nuevomexicoplural.com/analizan-iniciativa-de-ley-general-de-proteccion-civil-y-gestion-
del-riesgo-de-desastres-presentada-por-el-ejecutivo-federal/ 
 

https://www.nuevomexicoplural.com/analizan-iniciativa-de-ley-general-de-proteccion-civil-y-gestion-del-riesgo-de-desastres-presentada-por-el-ejecutivo-federal/
https://www.nuevomexicoplural.com/analizan-iniciativa-de-ley-general-de-proteccion-civil-y-gestion-del-riesgo-de-desastres-presentada-por-el-ejecutivo-federal/
https://www.nuevomexicoplural.com/
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AMLO propondrá reforma constitucional para prohibir el maltrato animal (forbes.com.mx) 

 

https://www.forbes.com.mx/amlo-propondra-reforma-constitucional-para-prohibir-el-maltrato-animal/
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México alista una iniciativa para prohibir el maltrato animal - 31.01.2024, Sputnik Mundo (sputniknews.lat) 

 

 

https://sputniknews.lat/20240131/mexico-alista-una-iniciativa-para-prohibir-el-maltrato-animal--1147874806.html
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Para atrás reforma eléctrica de AMLO: Corte la declara inconstitucional • Economía y finanzas • Forbes México 

 

 

 

https://www.forbes.com.mx/para-atras-reforma-electrica-de-amlo-corte-la-declara-inconstitucional/
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La SCJN frena reforma a la Ley de la Industria Eléctrica de AMLO (la-lista.com) 

 

 

 

https://la-lista.com/mexico/2024/01/31/la-scjn-frena-reforma-a-la-ley-de-la-industria-electrica-de-2021-de-amlo
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¡Revés para AMLO! Suprema Corte echó abajo la Ley de la Industria Eléctrica - Infobae 
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Justicia de México cancela reforma eléctrica de AMLO – DW – 01/02/2024 

https://www.dw.com/es/justicia-de-m%C3%A9xico-cancela-reforma-el%C3%A9ctrica-de-amlo/a-68139509
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La Suprema Corte entierra la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica de López Obrador | Economía | EL PAÍS México (elpais.com) 

 

https://elpais.com/mexico/economia/2024-01-31/la-suprema-corte-entierra-la-reforma-a-la-ley-de-la-industria-electrica-de-lopez-obrador.html
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Suprema Corte de México declara inconstitucional la reforma eléctrica de López Obrador - RT 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://actualidad.rt.com/actualidad/497685-supremo-mexico-declarar-inconstitucional-reforma-electrica
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El Tribunal Supremo de México anula una 
ley energética emblemática 

 

 
 

 

 

 

 

El Tribunal Supremo de México anuló el miércoles las disposiciones de la reforma eléctrica del presidente Andrés 

Manuel López Obrador que pretendían recuperar el control estatal sobre el sector, un revés para su agenda 

nacionalista. 

 

En virtud de los cambios en la ley aprobada en 2021, la empresa estatal de electricidad CFE tenía prioridad sobre 

los generadores privados para colocar electricidad en la red nacional, lo que ponía en desventaja a la mayoría de 

las instalaciones de energía renovable del país. La ley también eliminó el requisito de que el operador de la red 

utilice primero la electricidad más barata, lo que había favorecido a los generadores eólicos y solares frente a la 

empresa estatal. 

 

Mexico’s Top Court Overturns Flagship Energy Law - WSJ 

 

https://www.wsj.com/world/americas/mexicos-top-court-overturns-flagship-energy-law-98eb3176?page=1
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Sandra Cuevas finalizó a su relación con la alianza PRI-PAN-PRD - Infobae 
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¿Qué ha hecho en su cargo la diputada federal de Toluca, 

Melissa Vargas? 
 

La diputada federal por el distrito 26 de Toluca, Melissa Estefanía Vargas Camacho, es licenciada en 
Ciencias Políticas y Sociales y priista de hueso colorado. A sus 44 años, cuenta con amplia trayectoria 
política tanto en el ámbito administrativo como en cargos de elección popular. Ha trabajado como 
directora general del Instituto Mexiquense de la Juventud de 2008 a 2011, coordinadora de Región en la 
Secretaría General de Gobierno del Edomex en 2012, directora general adjunta en la Secretaría de 
Desarrollo Social estatal en 2016 y, en 2017, el gobernador Alfredo del Mazo Maza la nombró vocal 
ejecutiva en el Consejo Estatal de la Mujer y Bienestar Social. 
 
https://adnoticias.mx/melissa-vargas-diputada-toluca/  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://adnoticias.mx/melissa-vargas-diputada-toluca/
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¿Quién es Alessandra Rojo de la Vega,la candidata de la coalición “Va por México” que buscará relevar a Sandra Cuevas como alcaldesa en la 
Cuauhtémoc - Infobae 
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Renuncia al PRI el ex Gobernador Héctor 

Astudillo 

Tras acusar que el PRI que dirige Alejandro Moreno es sectario, sin ideología y sin 

debate, el ex Gobernador de Guerrero, Héctor Astudillo Flores renunció a su militancia 

de 40 años. 

"Ya no me siento del PRI de hoy; he protestado desde que el PRI nacional se apropió 

de las facultades de las bases municipales y estatales para poder hacer solo lo que le 

convenga a él y no al priismo nacional", dijo ante seguidores que lo acompañaron en 

el anuncio de su salida. 

En el acto estuvieron su hijo Ricardo Astudillo, Héctor Apreza, ambos diputados locales 

por el PRI, y los ex legisladores Norma Armenta y Víctor Toledo. 

La renuncia de Astudillo se suma a la que ayer hizo efectiva Mario Moreno Arcos, 

candidato a la Gubernatura en las elecciones de 2021. 

Con el tricolor, Astudillo fue tres veces Alcalde de Chilpancingo, tres veces diputado 

local y dos veces candidato a Gobernador de Guerrero ganando en la elección de 

2015. El ex Mandatario aseguró que no está presionando a nadie para que renuncie al 

PRI, y advirtió que en el priismo de Guerrero percibe una gran inconformidad por las 

decisiones de la dirigencia nacional del partido. 

Héctor Astudillo aclaró que de momento no ha decidio irse a otro partido, aunque sí 

ha tenido acercamientos con varias fuerzas políticas, como Movimiento Ciudadano, 

incluso ha tenido pláticas con el líder nacional Dante Delgado. 

"No acepto al PRI que determina por cercanía o incondicional y que no reconoce 

liderazgos, ya no deseo pertenecer a un PRI sin ideales y me avergüenzo de un PRI en 

el que frecuentemente Alejandro Moreno Cárdenas, se ha visto frecuentemente en 

confrontaciones internas y en acusaciones hacia su persona que han causado bajas 

importantes de hombres y mujeres con trayectorias reconocidas y valiosas", expresó. 

https://www.reforma.com/renuncia-al-pri-el-ex-gobernador-hector-

astudillo/ar2749544?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotg

r&utm_content=@reformanacional 

https://www.reforma.com/renuncia-al-pri-el-ex-gobernador-hector-astudillo/ar2749544?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional
https://www.reforma.com/renuncia-al-pri-el-ex-gobernador-hector-astudillo/ar2749544?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional
https://www.reforma.com/renuncia-al-pri-el-ex-gobernador-hector-astudillo/ar2749544?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional
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Cecilia Patrón, aliada de la juventud 

 
La Diputada Federal por el Distrito IV en Mérida, Cecilia Patrón Laviada, destacó la importancia de las 
iniciativas impulsadas desde la Cámara para que los jóvenes yucatecos puedan contar con mejores 
oportunidades profesionales y laborales, leyes con justicia social que les permitan un mejor futuro. 
Invitada a un conversatorio con jóvenes empresarios de la capital yucateca, Cecilia Patrón escuchó sobre 
los principales retos que enfrenta la juventud actual luego de la pandemia tanto en el ámbito profesional, 
como en el emprendimiento y la generación de empleos para este sector etario. 
 
https://www.mipuntodevista.com.mx/cecilia-patron-aliada-de-la-juventud/  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.mipuntodevista.com.mx/cecilia-patron-aliada-de-la-juventud/
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Anuncia Ochoa gira por Hidalgo para difundir propuestas 

de reformas del Presidente 
 

El diputado federal de Morena, Cuauhtémoc Ochoa, adelantó que se enfocará en recorrer las distintas 
regiones de la entidad para informar sobre las reformas constitucionales que el próximo 5 de febrero 
enviará el Presidente de la República a la Cámara de Diputados. 
 
https://www.milenio.com/politica/anuncia-ochoa-gira-hidalgo-difundir-propuestas-presidente  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.milenio.com/politica/anuncia-ochoa-gira-hidalgo-difundir-propuestas-presidente
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Diputado Salvador Caro brinca de Movimiento 

Ciudadano a Morena; continúa plenaria de 

Morena 
Segundo y último día de la 

reunión plenaria del Grupo 

Parlamentario de Morena en la 

Cámara de Diputados, hace 

unos minutos acaba de concluir 

la presentación de los secretarios 

de Seguridad, Rosa Icela 

Rodríguez, y del Trabajo, Marath 

Bolaños, quienes vinieron a 

presentar sus prioridades en la 

agenda legislativa a los diputados, particularmente el tema de las iniciativas que 

enviará el Presidente de la República el próximo 5 de febrero.  

El día de ayer, el diputado Salvador Caro, brincó de Movimiento Ciudadano a la 

mayoría parlamentaria de Morena, hoy ofrece una conferencia de prensa donde 

asegura que le dará 30 mil votos en el estado de Jalisco a Claudia Sheinbaum y él, en 

lo particular, votará por las reformas de Andrés Manuel López Obrador, al contrario de 

como lo hizo durante los pasados dos años y medio en la Cámara de Diputados. 

 

 

 

 

 [MILENIO TV] 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2265?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2265&authkey=!ACqpJ_LlPqsP3Ew&ithint=video&e=EUkchG
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Adiós Alfarismo: 'salta' Caro de MC a Morena 

 
Se llegó a presumir como leal al alfarismo que representa el Gobernador Enrique Alfaro Ramírez, pero, 
el legislador federal de Movimiento Ciudadano (MC), Salvador Caro Cabrera, ayer decidió "brincar" a las 
filas de Morena. 
 
https://www.mural.com.mx/adios-alfarismo-salta-caro-de-mc-a-morena/ar2749313  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.mural.com.mx/adios-alfarismo-salta-caro-de-mc-a-morena/ar2749313
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El debut de Caro en Morena 

 
El martes de la semana pasada adelanté aquí que el todavía diputado federal del partido Movimiento 
Ciudadano (MC), Salvador Caro Cabrera, tendría su última misión como político naranja en esa posición, 
por los acercamientos que tuvo en diciembre pasado con el dirigente nacional de Morena, Mario 
Delgado, y la candidata presidencial oficial, Claudia Sheinbaum. 
 
https://www.informador.mx/ideas/El-debut-de-Caro-en-Morena-20240131-0028.html  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.informador.mx/ideas/El-debut-de-Caro-en-Morena-20240131-0028.html
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Anuncia Delgado que próxima semana darán a 

conocer candidatos a diputados y senadores 
 

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció que a partir de la próxima 

semana darán a conocer las listas de quienes serán los aspirantes a diputados federales 

y senadores, además, rechazó que haya una ruptura por inconformidades en las 

designaciones.  

Tras participar en la reunión plenaria de los diputados de Morena en la Cámara de 

Diputados, Delgado reconoció que hay presiones de quienes quieren ser candidatos, 

pero descartó que haya ruptura al interior y garantizó que a nadie le han dado la 

bendición. 

 

 

 

 [EL HERALDO RADIO] 

 

https://drive.google.com/file/d/1a5mejlh0AY_zqBZW5zWANGiILxvPCepP/view
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Comentario / René Delgado (Periodista) 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

“Llega Gerardo Fernández Noroña, llega Germán Martínez, llega Guadalupe Acosta 

Naranjo (al INE) y por el perfil, la experiencia e incluso el carácter de cada uno de ellos, 

es evidente que va a adquirir otro tono ese debate, como también es evidente que la 

candidata presidencial de Morena, como la candidata presidencial opositora, 

resolvieron fortalecer la defensa política y jurídica de su propia candidatura ahí, en el 

Instituto Nacional Electoral. El petista, Gerardo Fernández Noroña, quien es o era, 

porque habrá que ver si se ajusta a la función que tenía como vocero de Claudia 

Sheinbaum, entra al Consejo General en sustitución de otro diputado del PT, Pedro 

Vázquez. El propio Fernández Noroña anunció su llegada con una divisa que colocó 

en redes, que dice: “Agárrense derechosos, ahí les va su medicina”; y va a hacer 

mancuerna con Sergio Gutiérrez Luna, el representante de Morena, que no es 

precisamente una perita en dulce”. 

 

 [NMÁS] 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2251?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2251&authkey=!ABtZcspWxi-FU_I&ithint=video&e=zM66kw
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Comentario / Gerardo Fernández Noroña (Diputado-PT) 

  

 

 

 

 

 

 

“La estructura que tiene el INE, además de los consejeros electorales y de los 

representantes de los partidos, el Congreso mexicano tiene representación por cada 

fracción parlamentaria de la Cámara de Diputados, yo voy en representación del PT, 

apoyando a la coalición Morena-PT-Verde. Es una decisión muy importante, Claudia 

está muy contenta de esta decisión del PT. En general mis compañeras y compañeros 

consideran que con la fuerza que yo tengo para el debate voy a ayudar al 

movimiento. Yo voy con la intención de exigir lo que queremos, que se respete el voto, 

que las elecciones sean confiables. Nosotros no queremos un árbitro parcial, nosotros 

queremos un árbitro imparcial, hemos luchado por eso todo el tiempo”. 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2278?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992

B33844BAA!2278&authkey=!ANejRQczdoC3NQk&ithint=video&e=JjBPvP 

 

 

 

  

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2278?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2278&authkey=!ANejRQczdoC3NQk&ithint=video&e=JjBPvP
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2278?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2278&authkey=!ANejRQczdoC3NQk&ithint=video&e=JjBPvP
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Luis Espinosa Cházaro (Diputado Independiente) 

Entrevista con Salvador García 

 “Doloroso para mí renunciar a 17 años de militancia, siempre estuve en el PRD, en la 

corriente nueva izquierda, conocida como 'Los Chuchos', trabajé muchísimo por el 

partido en la coalición, en las primeras coaliciones, en 2010, pero hay ciclos que cerrar 

y yo no participo de cosas en las que no creo. Creo que Zambrano no está haciendo 

las cosas correctamente, ha tomado decisiones que no comparto y, por lo tanto, pues 

para no lastimar al grupo parlamentario, porque mi problema no es con los diputados 

y las diputadas, renuncié a la coordinación y efectivamente en la Ciudad de México 

había un acuerdo firmado y presentado ante el Instituto Electoral de la Ciudad de 

México, en donde tendríamos un proceso parecido al de la Presidencia de la 

República con Xóchitl Gálvez, no se cumplió y jamás hubo una explicación por parte 

de Zambrano de qué estaba sucediendo. Me quedaré como un diputado 

independiente en el bloque opositor, no puedo acompañar las decisiones que está 

tomando la dirigencia de mi partido. El cargo de diputado es irrenunciable, llegué por 

el PRD, pero por el trabajo que hice para el PRD, no porque Jesús Zambrano me hiciera 

una concesión graciosa.” 

 

https://drive.google.com/file/d/1rfAOsntPfjppSYLD7tyr3-33BWr7EOAs/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1rfAOsntPfjppSYLD7tyr3-33BWr7EOAs/view
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Luis Espinosa Cházaro (Diputado - Independiente) 

Entrevista con Jaime Núñez 

 “Lo estuve meditando no solo días, sino meses. En noviembre el presidente Zambrano 

faltó a un acuerdo de que se tenía al interior de la coalición en la Ciudad de México, 

de que hubiera un método democrático y participativo como lo habíamos hecho con 

Xóchitl Gálvez. Después en las designaciones de las candidaturas,  no se vieron 

reflejados cuadros que, para el PRD, son importantes como el exgobernador Silvano 

Aureoles, Miguel Ángel Mancera, pero sobre todo, diputadas y diputados que habían 

ganado su territorio y que había un acuerdo para que repitieran en su encargo; no 

fueron considerados como Marcelino Castañeda, Laura Fernández, que fue nuestra 

candidata al gobierno de Quintana Roo, muchos cuadros muy valiosos fueron 

sustituidos por meros desconocidos, amiguismo, compadrazgo por parte de la 

dirigencia y yo ya no podía seguir acompañando a quien fuera mi jefe político tanto 

tiempo, porque me parece que ha perdido la brújula, Zambrano ha perdido el rumbo 

de ver por el partido. Seré un diputado independiente y seguiré trabajando en ese 

mismo sentido, apoyando a Xóchitl Gálvez, porque creo que es la mejor candidata 

que hay”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1rdUj6nK6FwyzogEduEgk_Y_E_JI9Xhgm/view?google_abuse=GOOGLE_ABUSE

_EXEMPTION%3DID%3D74cb5a7e26c5db30:TM%3D1706746065:C%3Dr:IP%3D2806:106e:5:4b4a:6d75:c6fb:8f25:2

849-:S%3D9ZHMX-6vAmwTeZ-jXONXSyk%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DThu,+01-

Feb-2024+03:07:45+GMT 

 

https://drive.google.com/file/d/1rdUj6nK6FwyzogEduEgk_Y_E_JI9Xhgm/view?google_abuse=GOOGLE_ABUSE_EXEMPTION%3DID%3D74cb5a7e26c5db30:TM%3D1706746065:C%3Dr:IP%3D2806:106e:5:4b4a:6d75:c6fb:8f25:2849-:S%3D9ZHMX-6vAmwTeZ-jXONXSyk%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DThu,+01-Feb-2024+03:07:45+GMT
https://drive.google.com/file/d/1rdUj6nK6FwyzogEduEgk_Y_E_JI9Xhgm/view?google_abuse=GOOGLE_ABUSE_EXEMPTION%3DID%3D74cb5a7e26c5db30:TM%3D1706746065:C%3Dr:IP%3D2806:106e:5:4b4a:6d75:c6fb:8f25:2849-:S%3D9ZHMX-6vAmwTeZ-jXONXSyk%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DThu,+01-Feb-2024+03:07:45+GMT
https://drive.google.com/file/d/1rdUj6nK6FwyzogEduEgk_Y_E_JI9Xhgm/view?google_abuse=GOOGLE_ABUSE_EXEMPTION%3DID%3D74cb5a7e26c5db30:TM%3D1706746065:C%3Dr:IP%3D2806:106e:5:4b4a:6d75:c6fb:8f25:2849-:S%3D9ZHMX-6vAmwTeZ-jXONXSyk%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DThu,+01-Feb-2024+03:07:45+GMT
https://drive.google.com/file/d/1rdUj6nK6FwyzogEduEgk_Y_E_JI9Xhgm/view?google_abuse=GOOGLE_ABUSE_EXEMPTION%3DID%3D74cb5a7e26c5db30:TM%3D1706746065:C%3Dr:IP%3D2806:106e:5:4b4a:6d75:c6fb:8f25:2849-:S%3D9ZHMX-6vAmwTeZ-jXONXSyk%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DThu,+01-Feb-2024+03:07:45+GMT
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Luis Espinosa Cházaro (Diputado Independiente) 

 Entrevista con Leonardo Curzio 

 “Las decisiones que está tomando Jesús Zambrano son las que están haciendo 

“chiquito, chiquito, chiquito” al partido. La gota que derramó el vaso fue que se acordó 

que diputados y diputadas que habían ganado el territorio tendrían derecho a repetir, 

esto no sucedió. Yo no quiero ser el coordinador de un partido que copia las malas 

prácticas que tanto se criticaron y, por eso, prefiero hacerme a un lado. Me quedo en 

el frente, lo digo con toda claridad; ayer hablé con Xóchitl, participaré en su campaña, 

ella es mi candidata. Me quedó como un diputado independiente y votaré siempre 

con el bloque opositor”. 

 

 

 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1YODZ1t2kavfAjCH11JJVfRkJUB6aBITP/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1YODZ1t2kavfAjCH11JJVfRkJUB6aBITP/view


7 846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

 LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

01/02/2024         0 

PERIÓDICO

0 

   

Luis Espinosa Cházaro (Diputado) 

Entrevista con Carlos Zúñiga 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

La dirigencia ha perdido, desde mi punto de vista, el rumbo. Nosotros pedimos un 

proceso democrático del que emanó Xóchitl Gálvez, tanto Zambrano, como un 

servidor, y en la Ciudad de México, donde teníamos candidatos serios para ir por la 

Jefatura de Gobierno, Zambrano decidió llegar a un acuerdo. Desconozco los 

motivos, luego estaba en la mesa política nacional, hablábamos de 6-8 senadores, al 

PRD acabaron tocándole solamente dos y la mitad de las candidaturas del PRI y del 

PAN, creo que estas decisiones debilitan al partido en el que yo milité y como nos las 

comparto estoy en el derecho de separarme. 

“Hablé con Xóchitl Gálvez, la ayudaré en su campaña, seguiré en contacto con el 

PRI y con el PAN y los propios diputados perredistas, mis amigos, pero en un acto de 

congruencia, no puedo seguir coordinando a un grupo cuando el propio Zambrano, 

ha expresado a diputados del grupo parlamentario que yo coordinaba, que 

conmigo ya era intransitable la comunicación. Yo soy congruente con lo que dije, no 

tenía un plan b, ni me voy a ir a Morena ni me voy a ir a ningún lado, seguiré en este 

bloque que ayudé a construir durante tantos años”.  

 

[MILENIO TV 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2266?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2266&authkey=!AK2NYAkEPGwn0EQ&ithint=video&e=fi77SI
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Espinoza Cházaro oficializa su renuncia al PRD; 

"ya no creo en el liderazgo de Jesús Zambrano" 
El coordinador del PRD en la Cámara de 

Diputados, Luis Espinoza Cházaro, confirmó 

su renuncia a la coordinación y al partido, 

porque aseguró, ya no cree en el liderazgo 

de Jesús Zambrano, a quien acusó de no 

respetar los acuerdos firmados en el que la 

candidatura por la Ciudad de México sería 

competida a través de un método 

democrático. 
"La verdadera causa por la que dejo la 

coordinación es porque el propio Zambrano 

ha dicho que conmigo la interlocución es 

imposible, así lo ha dicho, y por ello lo mejor 

es retirarme, y renuncio al partido porque Zambrano me pidió pelear por la candidatura, me pidió 

retirarme de varias encomiendas, pero no cumplió a la palabra empeñada de que habría un método, 

me voy porque ya no creo en el liderazgo de Jesús Zambrano", declaró. 

Espinosa Cházaro explicó que seguirá trabajando en la Cámara de Diputados como legislador 

independiente, y aclaró que no se separará de la coalición Fuerza y Corazón X México. 

"No me voy de la coalición porque yo ayudé a construirla, no me separó de Xóchitl Gálvez, ayer hablé 

con ella y probablemente me uniré a su equipo", sentenció. 

 

 

 

 

http://tinyurl.com/3eyzcpdn 

 

http://tinyurl.com/3eyzcpdn
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Luis Espinosa Cházaro (Diputado) 

Entrevista con Guadalupe Juárez 

 

 

 

 
 

 

"Mi decisión de dejar el grupo fue por una serie de decisiones que ha venido tomando 

la dirigencia del partido, que desde mi punto de vista están dañando al partido y lo 

ponen en riesgo en su registro. Personalmente, la parte de no haber cumplido con el 

acuerdo que teníamos de ir a una contienda interna por la Ciudad de México, 

Zambrano decidió llegar a un acuerdo sin siquiera consultármelo. Entonces, así es difícil 

continuar trabajando con alguien en el que ya confías. Mi decisión no tiene nada que 

ver con los diputados ni las diputadas del PRD, sino con la falta de interlocución del 

presidente Zambrano que, desde mi punto de vista, está tomando decisiones que le 

pueden costar el registro al propio partido. Por ahora me mantendré independiente 

pero dentro del bloque de Va por México".  

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2271?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9

92B33844BAA!2271&authkey=!ADAJVj2QM-sFhB0&ithint=video&e=9f7SFg 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2271?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2271&authkey=!ADAJVj2QM-sFhB0&ithint=video&e=9f7SFg
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2271?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2271&authkey=!ADAJVj2QM-sFhB0&ithint=video&e=9f7SFg
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Renuncia Luis Espinosa Cházaro a coordinación 

de diputados y militancia del PRD 
 

El diputado federal Luis Espinosa Cházaro, renunció a la coordinación del PRD en la 

Cámara de Diputados, así como a su militancia en el sol azteca, al acusar a Jesús 

Zambrano de no respetar los acuerdos firmados para que la candidatura a la jefatura 

de gobierno de la Ciudad de México se eligiera por un método democrático.  

 

 

 

 

 

 

 

 

[RADIO CAÑÓN] 

 

  

https://drive.google.com/file/d/127YhqzA8ppw161HSO8JeDhoD-BnKxsO6/view?google_abuse=GOOGLE_ABUSE_EXEMPTION%3DID%3D606f5f7424d41a4f:TM%3D1706732401:C%3Dr:IP%3D201.98.28.4-:S%3DzlQnA_JoYb_cgwgD1p8gX4Q%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DWed,+31-Jan-2024+23:20:01+GMT
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Renuncia Cházaro al PRD, tras 17 años de 

militancia 

 

Tras 17 años de militancia, el coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa 

Cházaro, renunció al partido, argumentando falta de comunicación con el dirigente 

nacional, Jesús Zambrano. A pesar de ello, dijo que no retirará el apoyo a Xóchitl 

Gálvez.  

En respuesta, Zambrano acusó que todo se trata de un berrinche y que sus reclamos 

no tienen razón. Agregó que, si fuera congruente, al renunciar al partido, también 

debería hacerlo a su pluri, pues a ella llegó por el PRD. 

 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1LBbsH4NRBhLHo65X2G6mJQS9qGceg3Kr/view 

 

 

https://drive.google.com/file/d/1LBbsH4NRBhLHo65X2G6mJQS9qGceg3Kr/view
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Espinosa Cházaro abandona el PRD, tras 17 años 

de militancia 

 

 

 

 

 

Luis Espinosa Cházaro renunció al Partido de la Revolución Democrática, tras 17 años 

de militancia, deja también la coordinación perredista en la Cámara de Diputados. 

Señaló diferencias con Jesús Zambrano, líder nacional del PRD. Espinosa Cházaro 

permanecerá como diputado independiente, alertó que el PRD corre el riesgo de 

perder registro como partido político en las próximas elecciones.  

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2283?cid=BEBB992B33844BAA

&resId=BEBB992B33844BAA!2283&authkey=!AAWUb2Mmxa0d5vo&ithint=video&e=JvG

MYK 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2283?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2283&authkey=!AAWUb2Mmxa0d5vo&ithint=video&e=JvGMYK
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2283?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2283&authkey=!AAWUb2Mmxa0d5vo&ithint=video&e=JvGMYK
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2283?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2283&authkey=!AAWUb2Mmxa0d5vo&ithint=video&e=JvGMYK
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Luis Espinosa Cházaro (Diputado Independiente) 

Entrevista con Sandra Romandía 

 “Lo que pasó es que no hubo un método para designar a los candidatos en la ciudad, 

había un compromiso del PRD capitalino, del nacional, de seguir un método similar al 

que tuvimos para la Presidencia de la República y; luego, muchos de los diputados que 

yo coordinaba, habiendo ganado su distrito y habiendo acordado en el partido que 

repetirían para su encargo, Jesús Zambrano determinó designar a otros cuadros sin 

ninguna representatividad. Yo no puedo acompañar ese tipo de medidas arbitrarias; 

por lo tanto, decidí no acompañar decisiones equivocadas que, seguramente, de 

seguir así, llevarán al PRD a su desaparición”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1Who7NxVpmfVnrRc-sg72DUEBkp71QGfT/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1Who7NxVpmfVnrRc-sg72DUEBkp71QGfT/view
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Luis Espinosa Cházaro (Diputado) 

Entrevista con Pascal Beltrán del Río 
“Las decisiones que ha venido tomando el presidente del partido, el partido se ha 

desdibujado, han quedado fuera cuadros importantes, no solo yo, varios diputados y 

diputadas federales que fueron candidatos a gobernador, que habían ganado sus 

distritos y las candidaturas, en el partido se están repartiendo a los cuates, sin ninguna 

representatividad. No está representado Mancera, no está Silvano y yo no comparto 

esta ruta del partido que va a llevarlo a su extinción y, por lo tanto, tomo la decisión de 

dejarlo, no sin pesar”.  

 

 

 

 

[IMAGEN RADIO] 

 

https://drive.google.com/file/d/1aWV24h2ZxIWFRqTEuNjraRjaJtgM9VMJ/view?google_abuse=GOOGLE_ABUSE_EXEMPTION%3DID%3D7323347cb185b0cb:TM%3D1706731895:C%3Dr:IP%3D201.98.28.4-:S%3DLn6C5WGw9E2M0cr8NDhjKwk%3B+path%3D/%3B+domain%3Dgoogle.com%3B+expires%3DWed,+31-Jan-2024+23:11:35+GMT
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Renuncian diputados al PRD 

El diputado, Luis Espinosa Cházaro, anunció su salida del Partido de la Revolución 

Democrática por tener serias diferencias con las decisiones tomadas por el presidente 

del partido, Jesús Zambrano, que han debilitado al partido rumbo a las elecciones de 

2024. De igual manera, el diputado Marcelino Castañeda, anunció su renuncia a la 

bancada del PRD, al igual que la diputada Laura Fernández. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2285?cid=BEBB992B33844BAA

&resId=BEBB992B33844BAA!2285&authkey=!ALx1Acwmeq2N3xM&ithint=video&e=aAQ

OTZ 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2285?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2285&authkey=!ALx1Acwmeq2N3xM&ithint=video&e=aAQOTZ
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2285?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2285&authkey=!ALx1Acwmeq2N3xM&ithint=video&e=aAQOTZ
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2285?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2285&authkey=!ALx1Acwmeq2N3xM&ithint=video&e=aAQOTZ
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En un solo día, renuncian dos diputados al PRD 

En un solo día, la bancada del PRD se quedó sin dos diputados. Primero, su hoy 

excoordinador, Luis Cházaro; ahora, Marcelino Castañeda, quien también manifestó 

sus inconformidades por cómo se llevó a cabo el proceso para designar candidaturas.  

Castañeda dijo tener varias invitaciones de otras fracciones o, incluso, existe la 

posibilidad de crear una bancada independiente. Por su parte, Jesús Zambrano 

respondió a Cházaro que, si es congruente y ya que renuncia al PRD, debería renunciar 

también a la pluri, a la que llegó por el partido. 

 

https://drive.google.com/file/d/1UCsXS_fPOBJnUZpE6X_NT77rBcCUSTk-/view 

 

https://drive.google.com/file/d/1UCsXS_fPOBJnUZpE6X_NT77rBcCUSTk-/view
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Luis Espinosa Cházaro anunciará que deja el PRD 
 

En la reunión plenaria del PRD, Luis Espinosa Cházaro, no solo anunciará que deja la 

coordinación de este grupo parlamentario en San Lázaro sino que también, deja su 

militancia en el PRD, seguirá siendo diputado federal sin partido en lo que concluye 

esta legislatura.  

Primero le habían dicho que fuera con todo a buscar la Jefatura de Gobierno y, 

después, negociaron la firma para que fuera Santiago Taboada el abanderado del 

Frente Amplio, no se va del Frente Amplio, pero se adelanta que ya habló con Xóchitl 

Gálvez para que se sume a sus trabajos de campaña, por lo pronto, no va a buscar 

ninguna posición con alguno de los partidos del Frente.  

 

 

[TELEFORMULA] 

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2256?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2256&authkey=!ALmVVpm-_1puCV4&ithint=video&e=gQwn6s
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https://elpais.com/mexico/elecciones-mexicanas/2024-01-31/renuncia-al-prd-luis-espinosa-chazaro-lider-de-la-bancada-del-partido-en-la-camara-de-diputados.html
https://elpais.com/mexico/elecciones-mexicanas/2024-01-31/renuncia-al-prd-luis-espinosa-chazaro-lider-de-la-bancada-del-partido-en-la-camara-de-diputados.html
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¿Quién es Luis Espinosa Cházaro y por qué renunció al PRD? - Infobae 

 

 

 

 

https://www.infobae.com/mexico/2024/01/31/quien-es-luis-espinosa-chazaro-y-por-que-renuncio-al-prd/
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La desbandada en el PRD amenaza la supervivencia del partido | EL PAÍS México (elpais.com) 
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“Cházaro sin el apoyo de la dirigencia nacional 

del PRD no es nada”: Jesús Zambrano 

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que la renuncia de Luis Espinoza 

Cházaro al sol azteca, no representa un golpe sustancial al instituto político que dirige, 

y aseguró que incluso la salida de Silvano Aureoles, no toca nada esencial del PRD. 

En entrevista con EL UNIVERSAL Zambrano Grijalva dijo que él respaldó por años a 

Espinoza Cházaro, y agregó que al quitarle su respaldo, el diputado “no es nada”. 

“Creen, un par de individuos, que son el PRD, pero te voy a decir una cosa, Cházaro 

sin el apoyo de la dirigencia nacional del PRD no es nada en el PRD, y de Silvano te 

puedo decir que la mayoría de los dirigentes del PRD en Michoacán están acá, se van 

a quedar, entonces nada esencial se toca con la salida de estos dos individuos”, 

declaró. 

Finalmente, el dirigente pidió a Cházaro renunciar a su diputación plurinominal: 

“Cházaro dice que en congruencia por sus inconformidades conmigo y que porque yo 

le fallé, la línea del partido es ir con la candidatura más competitiva porque queremos 

ganar y vamos a ganar la Ciudad de México con Santiago Taboada, entonces, la 

verdad no tienen razón en sus reclamos, y en todo caso habla de congruencia, y si el 

diputado Cházaro fuera congruente, que renuncie también a la pluri a la que llegó por 

el partido al que ahora ya no quiere”, concluyó. 

 

 

https://shre.ink/rxHK 

 

https://shre.ink/rxHK
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Jesús Zambrano (Dirigente nacional – PRD) 

Entrevista con Carlos Zúñiga 

 

 

 

 

 

 

 

“Está sucediendo lo que luego pasa en tiempos de definición de candidaturas, simple y sencillamente 

que cuando a algunos no les llega a tocar alguna candidatura que esperaban que sí les llegara, como fue 

el caso para la jefatura de la Ciudad de México, pues se inconforman y entonces ‘no me tocan 

candidaturas, pues entonces, me voy después de tantos años de militar en el partido’. Entonces, esto es 

lo que ha estado sucediendo, en realidad nosotros habíamos decidido por acuerdo general del partido 

que en la Ciudad de México, particularmente a donde aspiraba a quien acabamos de escuchar (Luis 

Espinosa Cházaro) para ser candidato de la coalición, pues resultaba que en una serie de encuestas que 

se hicieron durante meses enteros, quien estaba mejor posicionado es quien ahora está 

abanderándonos como candidato a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada y esto incomodó al 

diputado (Espinosa) Cházaro y quería, como diera lugar, que se le asignara candidato”.  

 

[MILENIO TV]  

 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2269?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2269&authkey=!AOedGEQTEaXIca0&ithint=video&e=Sb2ul6
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Tribunal Electoral ratifica castigo por 62.2 mdp a Morena • Forbes Política • Forbes México 

https://www.forbes.com.mx/tribunal-electoral-ratifica-castigo-por-62-2-mdp-a-morena/
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Convoca diputada a marcha a favor de la reducción de la 

jornada laboral 
 

La marcha convocada por la diputada federal morenista, Susana Prieto para apoyar la reforma de 
reducción de la jornada laboral a 40 horas, se replicará el sábado 10 de febrero en esta frontera. De 
acuerdo con la agenda de movilizaciones, en Juárez se cita a las 10:00 de la mañana en el monumento a 
Benito Juárez para luego marchar hasta la presidencia municipal, en el Centro de la ciudad. 
 
https://diario.mx/juarez/convoca-diputada-a-marcha-a-favor-de-la-reduccion-de-la-jornada-laboral-
20240130-2146955.html  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://diario.mx/juarez/convoca-diputada-a-marcha-a-favor-de-la-reduccion-de-la-jornada-laboral-20240130-2146955.html
https://diario.mx/juarez/convoca-diputada-a-marcha-a-favor-de-la-reduccion-de-la-jornada-laboral-20240130-2146955.html
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Aprueban en Comisión de la Cámara de Diputados 
dictamen para erradicar violencia laboral contra las 

mujeres 
 

La Comisión de Igualdad de Género, que preside la diputada Julieta Kristal Vences Valencia (Morena), 
aprobó por mayoría el dictamen a la iniciativa que reforma la Ley General de Acceso de las Mujeres a 
una Vida Libre de Violencia, y la Ley General para la Igualdad entre Mujeres y Hombres, en materia de 
violencia laboral. 
 
https://www.nuevomexicoplural.com/aprueban-en-comision-de-la-camara-de-diputados-dictamen-
para-erradicar-violencia-laboral-contra-las-mujeres/ 

https://www.nuevomexicoplural.com/aprueban-en-comision-de-la-camara-de-diputados-dictamen-para-erradicar-violencia-laboral-contra-las-mujeres/
https://www.nuevomexicoplural.com/aprueban-en-comision-de-la-camara-de-diputados-dictamen-para-erradicar-violencia-laboral-contra-las-mujeres/
https://www.nuevomexicoplural.com/
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Aprueban en Comisión de la Cámara de 
Diputados dictamen para erradicar violencia 

laboral contra las mujeres 
 

Boletín No. 5880 

 

 

•    Está enfocado a generar políticas públicas para combatir el acoso laboral y sexual que sufren 

miles de trabajadoras: diputada Vences Valencia 

 

La Comisión de Igualdad de Género, que preside la diputada Julieta Kristal Vences Valencia 

(Morena), aprobó por mayoría el dictamen a la iniciativa que reforma la Ley General de Acceso 

de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, y la Ley General para la Igualdad entre Mujeres y 

Hombres, en materia de violencia laboral. 

 

Vences Valencia aseguró que este dictamen está enfocado a generar las herramientas de política 

pública necesarias para combatir el acoso laboral y sexual que sufren muchas mujeres en sus 

centros de trabajo, donde se supone que deberían sentirse valoradas, respetadas y libres de 

cualquier tipo de intimidación. 

 

Subrayó que miles de mujeres padecen a diario acoso y hostigamiento por parte de sus mismos 

compañeros, cuyos actos no sólo afectan el desempeño de sus actividades, sino vulneran su 

salud mental y, en muchas ocasiones, lo que logran con esto es obligarlas a renunciar; ello afecta 

a su familia y a sus hijos, sobre todo cuando son el sustento de su hogar. 

 

Por ello, dijo, la reforma pretende garantizar la implementación de medidas efectivas, convertir 

los protocolos en acciones tangibles, que no sólo estén impresos en papel, pues es imperativo 

que las autoridades del Estado mexicano asuman la misión de promover espacios libres de 

acoso y hostigamiento. 

 

“Lo anterior, con base en la capacitación con perspectiva de género, campañas informativas, 

donde, si bien las empresas juegan un papel importante en esta tarea, los gobiernos deben estar 

obligados a llevar ese acompañamiento y asegurarse de que las mujeres puedan ejercer 

efectivamente su derecho al trabajo”, recalcó.    
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Aseguró que muchas veces quien sufre este tipo de violencia no la identifica porque es muy sutil 

y se normaliza; se duda si es violencia o no, y muchas veces también los violentadores o 

agresores no reconocen que la ejercen. 

 

Precisó que se necesita generar, desde la Cámara de Diputados, normas que logren empatía y 

sirvan como herramienta para que las mujeres se puedan sentir libres y seguras en sus trabajos, 

que muchas veces se convierte en su segunda casa. 

 

El dictamen reforma el artículo 46 Bis de la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida 

Libre de Violencia y los artículos 34, 38 y 40 de la Ley General para la Igualdad entre Mujeres y 

Hombres. 

 

Con base en ello, se señala que corresponde a la Secretaría del Trabajo y Previsión Social vigilar 

los mecanismos al interior de los centros de trabajo para prevenir, atender, sancionar y erradicar 

el acoso laboral, así como el acoso y el hostigamiento de carácter sexual. 

 

Asimismo, establecer condiciones de trabajo para prevenir, atender, sancionar y erradicar el 

acoso laboral; también el acoso y el hostigamiento de carácter sexual, a través de protocolos, 

campañas informativas, capacitación y mecanismos de atención. 

 

De igual forma, impulsar mecanismos que garanticen la prevención, atención, sanción y 

erradicación de la violencia y discriminación en razón de género en el ámbito laboral. 

 

Implementar políticas públicas para prevenir, atender, sancionar y erradicar la violencia y 

discriminación en razón de género en los ámbitos público y privado. 

 

Finalmente, establecer las medidas y los mecanismos para la prevención, atención, sanción y 

erradicación de la violencia contra las mujeres; promover, elaborar e implementar protocolos de 

atención en materia de prevención, atención, sanción y erradicación de la violencia contra las 

mujeres en el ámbito laboral. 

 

Asuntos generales 

 

La diputada Beatriz Rojas Martínez (Morena) solicitó organizar una mesa de trabajo para que se 

atiendan las diversas iniciativas que se tienen turnadas, y detenidas, a la Comisión de Justicia, a 

fin de que durante este último periodo de sesiones se realice un buen trabajo legislativo. 
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Al respecto, la diputada Vences Valencia hizo un llamado a las y los integrantes de este órgano 

legislativo a presentar en la Comisión de Justicias las iniciativas pendientes que tengan, para 

solicitar a su presidente, diputado Felipe Fernando Macías Olvera (PAN), una reunión de trabajo 

para abordarlas. 

 

Consideró que sería benéfico y de alta relevancia que, en el marco del Día Internacional de la 

Mujer, se presenten los dictámenes ya aprobados. 

 

Por otra parte, anunció que el 20 de febrero se llevará a cabo el foro Maternidades y Pensión 

Alimenticia, que se realizará en el lobby del Edificio E, a las 9:00 horas, a donde asistirán 

especialistas, activistas y mujeres que han luchado en materia de defensa de los derechos 

humanos y de las mujeres. 
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Comisiones de trabajo de la Permanente rinden informe de 
actividades del primer receso del Tercer Año de Ejercicio 

de la LXV Legislatura 
 

En la sesión de la Comisión Permanente de este lunes, representantes de las comisiones integradas en 
el Primer Receso del Tercer Año de Ejercicio de la LXV Legislatura, rindieron ante el Pleno sus informes 
sobre las actividades realizadas por las y los legisladores. El presidente de la Primera Comisión de 
Trabajo: Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia, diputado Marcos Rosendo Filigrana (Morena), 
expresó que le fueron remitidos 52 asuntos para su conocimiento, estudio y, en su caso, dictaminación, 
enviados por los distintos grupos parlamentarios. 
 
https://www.nuevomexicoplural.com/comisiones-de-trabajo-de-la-permanente-rinden-informe-de-
actividades-del-primer-receso-del-tercer-ano-de-ejercicio-de-la-lxv-legislatura/ 

 

 

https://www.nuevomexicoplural.com/comisiones-de-trabajo-de-la-permanente-rinden-informe-de-actividades-del-primer-receso-del-tercer-ano-de-ejercicio-de-la-lxv-legislatura/
https://www.nuevomexicoplural.com/comisiones-de-trabajo-de-la-permanente-rinden-informe-de-actividades-del-primer-receso-del-tercer-ano-de-ejercicio-de-la-lxv-legislatura/
https://www.nuevomexicoplural.com/
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Fundamental, regular neurotecnología y defender 
neuroderechos: María Eugenia Hernández 

 
La diputada María Eugenia Hernández Pérez (Morena) presentó los resultados del encuentro 
“Nueroderechos frente a la maquinización del mundo”, que se llevó a cabo durante cuatro meses de 
trabajo en el que participaron expertos e investigadores en materia de neurotecnología, inteligencia 
artificial, sistemas complejos, filosofía de la computación, entre otras, así como actores de Brasil, Chile, 
Uruguay y de la Unesco. 
 
https://efekto10.com/fundamental-regular-neurotecnologia-y-defender-neuroderechos-maria-
eugenia-hernandez/ 
 
 
 
 
 
 
 

https://efekto10.com/fundamental-regular-neurotecnologia-y-defender-neuroderechos-maria-eugenia-hernandez/
https://efekto10.com/fundamental-regular-neurotecnologia-y-defender-neuroderechos-maria-eugenia-hernandez/
https://efekto10.com/fundamental-regular-neurotecnologia-y-defender-neuroderechos-maria-eugenia-hernandez/
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Diputadas y diputados analizan problemática del sistema 
de agua en la Zona Metropolitana del Valle de México 

 
Integrantes de la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento, presidida por el 
diputado Rubén Gregorio Muñoz Álvarez (Morena), analizaron la problemática del sistema de agua en la 
Zona Metropolitana del Valle de México. En el Palacio Legislativo de San Lázaro, las y los diputados 
expresaron la necesidad de abordar dicho tema y, al mismo tiempo, buscar alternativas para enfrentar 
la problemática del agua. 
 
https://www.nuevomexicoplural.com/diputadas-y-diputados-analizan-problematica-del-sistema-de-
agua-en-la-zona-metropolitana-del-valle-de-mexico/ 
 
 

https://www.nuevomexicoplural.com/diputadas-y-diputados-analizan-problematica-del-sistema-de-agua-en-la-zona-metropolitana-del-valle-de-mexico/
https://www.nuevomexicoplural.com/diputadas-y-diputados-analizan-problematica-del-sistema-de-agua-en-la-zona-metropolitana-del-valle-de-mexico/
https://www.nuevomexicoplural.com/
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Marcado rechazo en madero hacia Erasmo González 

Robledo 
 

La mano de los Oseguera, deberá estar en la decisión del candidato de morena, a la alcaldía Erasmo 
González Robledo, quien “pomposamente”, se ha venido anunciando “como el bueno de Morena para 
la alcaldía de Madero, hoy más que nunca, “está siendo objeto de un marcado rechazo” entre las clases 
populares, de esa próspera ciudad petrolera, porque este sujeto de baja caterva moral, lejos de haber 
trabajado para servir a los maderenses, hizo lo contrario como fue “el darle la espalda a las familias” de 
esa pujante comunidad a las que, como Diputado Federal, jamás atendió y ahora el muy cínico, anda 
buscando convencer al pueblo, para que le den el voto, lo que por obviedad, no sucederá, porque simple 
y llanamente, a este “en Madero se le repudia”. 
 
https://notatamaulipas.com/2024/01/31/marcado-rechazo-en-madero-hacia-erasmo-gonzalez-
robledo/  
 
 
 
 
 
 

https://notatamaulipas.com/2024/01/31/marcado-rechazo-en-madero-hacia-erasmo-gonzalez-robledo/
https://notatamaulipas.com/2024/01/31/marcado-rechazo-en-madero-hacia-erasmo-gonzalez-robledo/
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Tensión en CDMX: malestar en GAM con Martí por la candidatura de Cravioto en la alcaldía (lapoliticaonline.com) 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/ciudad-mx/tension-en-cdmx-malestar-en-gam-con-marti-por-la-candidatura-de-cravioto-a-la-alcaldia/
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Acuerda Comisión realizar foros sobre el 
fenómeno migratorio en la frontera sur y la 

perspectiva legislativa 
 

Boletín No. 5881 

 

 

•    Convocará a autoridades, expertos, académicos, grupos de la sociedad y organismos 

internacionales 

 

La Comisión de Asuntos Frontera Sur, que preside el diputado Ismael Brito Mazariegos (Morena), 

aprobó la realización de foros de análisis y consulta sobre el fenómeno migratorio en la frontera 

sur, sus implicaciones y la perspectiva legislativa, a fin de elaborar propuestas para una mejor 

atención de los grupos de migrantes. 

 

La diputada Alma Griselda Valencia Medina (Morena), quien fungió en la reunión como 

presidenta de la Comisión, explicó que el objetivo es que participen representantes de grupos de 

la sociedad civil, organismos públicos, académicos, comisiones especializadas del Poder 

Legislativo, consulados y organismos internacionales, a fin de recabar propuestas que deriven en 

reformas para la atención del fenómeno migratorio. 

 

“El flujo migratorio ha aumentado en la actualidad por cuestiones de carácter económico y 

político, por la diferencia en el pago de los trabajos desempeñados, la situación de violencia en 

los países emisores de migrantes y los cambios climáticos que provocan sequías y trastornan los 

procesos productivos de las regiones agrícolas, entre otros”, detalló. 

 

Resaltó que, según la Organización Internacional para las Migraciones, durante 2023 se dio el 

mayor flujo migratorio de la historia reciente al alcanzar la cifra de 700 mil migrantes, 

aproximadamente, que atravesaron el territorio nacional provenientes principalmente de 

Venezuela, Honduras y Guatemala. 
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Durante la presentación de los proyectos de los foros se mostró a las y los integrantes de la 

Comisión el cartel de la convocatoria. 

 

Al respecto, la diputada Olga Leticia Chávez Rojas (Morena) informó que el próximo martes 

realizarán en la Cámara de Diputados un encuentro con el activista Alejandro Solalinde, quien 

abordará el tema de la migración en México y presentará una petición para la siguiente 

administración. 

 

Previamente, se presentó el informe sobre la iniciativa que reforma el artículo 85 de la Ley 

General para Prevenir, Sancionar y Erradicar los Delitos en Materia de Trata de Personas y para 

la Protección y Asistencia a las Víctimas de estos Delitos, a fin de actualizar el nombre de las 

secretarías de Estado, cuyos titulares forman parte de la Comisión Intersecretarial. 

 

Asuntos generales 

 

El diputado José Juan Trinidad Balboa (Morena), quien recientemente se incorporó a esta 

Comisión, expresó que trabajará de manera conjunta con las y los integrantes de esta instancia 

legislativa. 

 

También de Morena, el diputado Mario Alberto Torres Escudero dijo que presentará puntos de 

acuerdo en materia de abusos y extorsiones cometidos presuntamente por autoridades en 

aduanas y del Instituto Nacional de Migración (INM) contra connacionales que trabajan en 

granjas de Carolina del Norte, Estados Unidos, de manera temporal y regresan durante esta 

temporada a México. 
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Aprueba Comisión de Vigilancia calendario y 
formato de reuniones con funcionarios de la 

ASF 
 

BoletínNo. 5882 

 

 

•    Diputadas y diputados analizarán el Informe General del Resultado de la Cuenta Pública 2022 

 

La Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación, que preside el diputado 

Pablo Guillermo Angulo Briceño (PRI), aprobó el calendario y formato de las reuniones de trabajo 

con auditores especiales y el Auditor Superior de la Federación, con motivo de la entrega del 

Informe General del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2022 y la tercera 

entrega del Informe del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública del mismo 

año. 

 

Angulo Briceño precisó para el 14 de marzo se tiene prevista la reunión de trabajo con el auditor 

Superior de la Federación, David Rogelio Colmenares Páramo, y el 5 de marzo con la auditora 

especial de Cumplimiento Financiero, Claudia María Bazúa Witte, y el auditor especial del Gasto 

Federalizado, Emilio Barriga Delgado.   

 

El 7 de marzo será con el auditor especial de Seguimiento, Informes e Investigación, Nemesio 

Arturo Ibáñez Aguirre; el titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos, Víctor Manuel Andrade 

Martínez, y con el auditor Especial de Desempeño, Agustín Caso Raphael. 

 

Informó que dichas reuniones serán con el siguiente formato: mensaje de bienvenida del 

presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación hasta por cinco 

minutos; presentación por parte de cada uno de los funcionarios hasta por 30 minutos, y cada 

funcionario tendrá dos rondas para preguntas y respuestas de los grupos parlamentarios en 

orden creciente.   
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Detalló que las preguntas serán hasta por tres minutos y la respuesta del funcionario hasta por 

cinco minutos. Posteriormente, se llevará a cabo la clausura. 

 

Participación de diputadas y diputados 

 

El diputado Azael Santiago Chepi (Morena) destacó la reunión con Ibáñez Aguirre, ya que él 

“debe venir cuantas veces sea necesario en cuanto tengamos toda la información”.   

 

También de Morena, la diputada Inés Parra Juárez externó su interés por llevar a cabo las mesas 

de trabajo con el auditor Nemesio Arturo Ibáñez y el titular de la Unidad de Asuntos Jurídicos, 

pero se pronunció en contra del formato porque es “tramposo, apapachador, y condescendiente 

para que no sean cuestionados los auditores”, por lo que propuso que sea de participación libre. 

 

 En tanto, la diputada Lidia García Anaya (Morena) resaltó la importancia de la presencia del 

auditor especial de seguimiento, para informar sobre el trabajo que realiza, las observaciones y 

solventaciones de los entes auditados, cómo van esas auditorías y su seguimiento al trabajo de 

la Auditoría Superior de la Federación (ASF). 

 

El diputado Guillermo Octavio Huerta Ling (PAN) destacó la reunión con el titular de la Unidad de 

Evaluación y Control (UEC), y propuso realizar una mesa de trabajo para establecer una relación 

permanente antes de iniciar las mesas con los auditores especiales. Además, realizar una 

reunión con el Auditor de Seguimiento una vez que haya pasado un tiempo de haber enviado los 

informes correspondientes para conocer su seguimiento. 

        

Por su parte, el diputado Raymundo Atanacio Luna (Morena) afirmó que las comparecencias con 

todos los auditores ante esta Comisión permiten ver el estatus del trabajo de la rendición de 

cuentas. Estimó que debería haber varias mesas de trabajo con el Auditor Especial de 

Seguimiento, Informes e Investigación, para dar un verdadero seguimiento por parte de las y los 

legisladores.    

  

Del PAN, la diputada María Elena Pérez-Jaén Zermeño subrayó que la Auditoría Especial de 

Seguimiento, Informes e Investigación es una unidad administrativa auxiliar del titular de la 

Auditoría Superior de la Federación y para el resto de los auditores especiales, por lo que es 

importante que comparezca ante la Comisión, ya que es un ejercicio de rendición de cuentas. 
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Asuntos generales 

 

El diputado Angulo Briceño dio cuenta de diversos oficios remitidos a la instancia legislativa. 

Informó que la Unidad de Evaluación y Control solicitó los informes individuales del Informe 

General Ejecutivo del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública 2022 a esta 

Comisión en forma digital, con el fin de cuidar el medio ambiente y agilizar el trabajo. 
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Luego del desplante de Rojo de la Vega, el PRD busca posicionar a Verónica Juárez para el Senado 

(lapoliticaonline.com) 

 

 

 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/politica-mx/luego-del-desplante-de-rojo-de-la-vega-el-prd-busca-posicionar-a-veronica-juarez-para-el-senado/
https://www.lapoliticaonline.com/mexico/politica-mx/luego-del-desplante-de-rojo-de-la-vega-el-prd-busca-posicionar-a-veronica-juarez-para-el-senado/
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Rojo de la Vega abandona la fórmula del Senado y será la candidata del PRI en la Cuauhtémoc (lapoliticaonline.com) 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/ciudad-mx/280807/
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Comisión avala opinión a iniciativa en materia de vivienda 
adecuada 

 
La Comisión de Vivienda, presidida por la diputada Lilia Aguilar Gil (PT), aprobó por 18 votos a favor la 
opinión sobre la iniciativa que reforma el artículo 83 de la Ley General de Población, en materia de 
vivienda adecuada. El documento señala que el objetivo principal de la iniciativa es plasmar en la Ley 
General de Población el concepto de vivienda adecuada, en congruencia con la propuesta de 
modificación constitucional en el mismo sentido, ya aprobada por el Pleno de la Cámara de Diputados el 
29 de septiembre de 2022. 
 
https://www.nuevomexicoplural.com/comision-avala-opinion-a-iniciativa-en-materia-de-vivienda-
adecuada/ 
 

 

https://www.nuevomexicoplural.com/comision-avala-opinion-a-iniciativa-en-materia-de-vivienda-adecuada/
https://www.nuevomexicoplural.com/comision-avala-opinion-a-iniciativa-en-materia-de-vivienda-adecuada/
https://www.nuevomexicoplural.com/
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Diputada Margarita García presume fotografías en la 
Múralla China 

 
Quien dicen se pasea por China es la diputada federal por el Partido del Trabajo (PT), Margarita García 
García. La legisladora ex militante del Movimiento Ciudano (MC), decidió viajar a ese país asiático para 
pasar sus vacaciones. El hecho se confirmó, luego que la legisladora filtrara algunas fotografías en la 
Muralla China. Esta situación, ha generado críticas para la legisladora, luego que es de las diputadas que 
más presume de austeridad, sin embargo en los hechos simplemente no lo demuestra. 
 
https://entidadoaxaca.mx/2024/01/diputada-margarita-garcia-presume-fotografias-en-la-muralla-
china/  
 
 

https://entidadoaxaca.mx/2024/01/diputada-margarita-garcia-presume-fotografias-en-la-muralla-china/
https://entidadoaxaca.mx/2024/01/diputada-margarita-garcia-presume-fotografias-en-la-muralla-china/
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El Tribunal Electoral multa con 62 millones de pesos a Morena por el proceso interno de las ‘corcholatas’ | Elecciones mexicanas 

2024 | EL PAÍS México (elpais.com) 

 

 

 

https://elpais.com/mexico/elecciones-mexicanas/2024-01-31/el-tribunal-electoral-multa-con-62-millones-de-pesos-a-morena-por-el-proceso-interno-de-las-corcholatas.html
https://elpais.com/mexico/elecciones-mexicanas/2024-01-31/el-tribunal-electoral-multa-con-62-millones-de-pesos-a-morena-por-el-proceso-interno-de-las-corcholatas.html
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Exponen en la Cámara de Diputados necesidades de 
coordinación interinstitucional para resolver problemas de 

las metrópolis 
 

La Comisión de Zonas Metropolitanas, que preside la diputada María Elena Limón García (MC), se reunió 
con funcionarios y especialistas en urbanismo y sustentabilidad, quienes expusieron el tema “Desarrollo 
Metropolitano: Necesidades de Coordinación Interinstitucional”, con el objetivo de encontrar posibles 
soluciones al crecimiento de la población y a la oferta de vivienda. 
 
https://www.nuevomexicoplural.com/exponen-en-la-camara-de-diputados-necesidades-de-
coordinacion-interinstitucional-para-resolver-problemas-de-las-metropolis/ 
 

https://www.nuevomexicoplural.com/exponen-en-la-camara-de-diputados-necesidades-de-coordinacion-interinstitucional-para-resolver-problemas-de-las-metropolis/
https://www.nuevomexicoplural.com/exponen-en-la-camara-de-diputados-necesidades-de-coordinacion-interinstitucional-para-resolver-problemas-de-las-metropolis/
https://www.nuevomexicoplural.com/
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Avala Comisión reforma a la Ley de Bioseguridad de 

Organismos Genéticamente Modificados 
 

La Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación, presidida por el diputado Javier López Casarín (PVEM), 
aprobó con 17 votos a favor, el dictamen que reforma el artículo 76 de la Ley de Bioseguridad de 
Organismos Genéticamente Modificados, para armonizar su contenido con la actual denominación de la 
Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes. 
 
https://www.nuevomexicoplural.com/avala-comision-reforma-a-la-ley-de-bioseguridad-de-
organismos-geneticamente-modificados/ 
 
 
 

https://www.nuevomexicoplural.com/avala-comision-reforma-a-la-ley-de-bioseguridad-de-organismos-geneticamente-modificados/
https://www.nuevomexicoplural.com/avala-comision-reforma-a-la-ley-de-bioseguridad-de-organismos-geneticamente-modificados/
https://www.nuevomexicoplural.com/
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